



LA EMPRESA QUE CONTROLA LOS CONTADORES DE AGUA RENUEVA SU FLOTA CON VEHÍCULOS ELÉCTRICOS

Desde 2011, la empresa Vanagua es la encargada de la lectura de los contadores de agua de San Sebastián.

La concejala de Ecología, la socialista Marisol Garmendia, ha señalado que “son más de 300.000 las lecturas que lleva a cabo esta empresa a lo largo de todo el año, acudiendo a los domicilios, comercios y empresas donostiarra, y procediendo, en su caso, a renovar aquellos contadores que se han quedado obsoletos”.

San Sebastián cuenta con 91.192 contadores, que se controlan periódicamente para proceder a su lectura. En los últimos tiempos los contadores de agua se han incrementado por el desarrollo de nuevos barrios y promociones urbanísticas, como el nuevo Txomin, San Bartolomé o Atotxa Erreka.

La empresa Vanagua ha dado un paso importante en la política medioambiental que viene llevando a cabo el Ayuntamiento donostiarra. Toda su flota ha pasado a ser eléctrica, sustituyendo así los vehículos convencionales. Se trata de dos coches y seis motos totalmente eléctricos que van a reducir en 52,39 toneladas las emisiones de CO₂ a la atmósfera al año.

Prensa oharra

Nota de prensa



El consumo eléctrico de estos vehículos nuevos tiene garantía de origen renovable.

Garmendia ha destacado la decisión de la empresa por reducir la huella de carbono que su actividad genera en la ciudad y ha señalado que, progresivamente, otros vehículos de servicios municipales serán eléctricos para contribuir en la lucha contra el cambio climático. “Es el caso de Dbus, que está electrificando sus vehículos, pero tenemos intención de dar nuevos pasos en vehículos que se encargan de la limpieza viaria, la recogida de basuras y otros”.

La nueva flota se ha presentado públicamente en Alderdi Eder con la presencia de los concejales de Ecología, Marisol Garmendia, de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez, el director de operaciones de Global Omnium, Javier Macián, el delegado de esta empresa para la zona norte, Josu Prieto y los trabajadores que proceden a la lectura de los contadores de agua.